

# Einheit zum Klingen gebracht

**Gestungshausen** – Zum 25. Jahrestag der deutschen Einheit hatte die Sängerguppe Steinachtal, die sich aus den Gesangsvereinen Hassenberg, Gestungshausen, Fürth am Berg, Trübenbach (Landkreis Coburg), Mitwitz, Neundorf (Landkreis Kronach), Mannsgereuth, Marktgraitz (Landkreis Lichtenfels) und Unterland Mupperg (Landkreis Sonneberg) zusammensetzt, zu einem Festkonzert in die Matthäuskirche der evangelischen Kirchengemeinde Gestungshausen eingeladen, das unter dem Motto

„25 Jahre Grenzenlos“ stand. Die Gesamtleitung dieses Konzertes mit Chorgesang und Instrumentalmusik auf sehr hohem Niveau lag in den Händen des Gruppenchorleiters Walter Friedrich, Mupperg. Neben den Frauen-, gemischten- und Männerchören der Sängerguppe wirkten mit die Blechbläser der Mupperger Blasmusik sowie als Solisten Nathalie Scholz (Altflöte), Sophie Renner (Gesang und Gitarre), Julian Knoch (Gitarre) sowie Walter Friedrich (Orgel und E-Piano).

*hfm*



Anlässlich des 25. Jahrestages der deutschen Einheit singt hier der gemischte Gesamtchor unter der Leitung von Steffen Schiller. Foto: H. Fischer